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第 1911 回 例会 11 月 13 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇国歌斉唱 

◇ソ ン グ  “四つのテスト” 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。先週の金曜日、富山第4グループ

のゴルフ大会にご参加いただきありがとうございまし

た。なんと、水原さんが参加されていないのに雨が酷く

て寒いかなと思いましたが、気温は低くなかったので、

大丈夫でした。怪我もなく無事終了しました。 

 私事ですが、先日11月5日、

富山マラソンに「参加」してき

ました。先ほど山辺さんにタオ

ルを見て「参加賞？」と聞かれ

ましたが、これは完走しないと

貰えないタオルです。タオルと

メダルは参加しないともらえま

せん。Tシャツは参加したら貰

えます。記録6時間51分38秒

でした。リミットは7時間で

す。グロスタイムは、6時間31

分なので、わりと頑張ったなと

思っています。一応、参加だけではなく完走したことの

ご報告です。 

心残りは、ますずしとかり

んとう饅頭が無くなってい

て食べられず残念でした。

順位は全体で12057位、

男性9534位。 

もし、来年以降参加され

る方がいらっしゃったら、

新湊大橋までのジョギング

コースもありますので、是

非ご参加ください。 

 
 

 

〓 １１月定例理事会の報告 〓 

 

１．今後の予定について・・・承認 

 

＊11/20 職場例会（職業奉仕） 

→10：40 戸出コミュニティセンター集合 

→11：00～12：00 澤川鍛造工業（株）見学 

→見学後、戸出コミュニティセンターで例会、弁当配布後

解散 

＊11/27 植樹例会（社会奉仕） 

→12：30～ おとぎの森公園 

→欅の木を植樹した場所に遊具設置の計画があがり、 

伐採許可を求める連絡あり。植え替えができないぐらいに

枯れている模様。→伐採指示 

 

＊12/4 年次総会（会長） 

＊12/11 疾病予防と治癒月間に因んで（会長・幹事） 

→黒川伸一パストガバナーによる卓話 

＊12/18 クリスマス夜間例会（親睦） 

→場所とアトラクションはどうするか？→委員長一任 

→ダイヤモンド婚のお祝い金額は？→お言葉のみ 

（金婚：15,000円、ルビー婚：10,000円、銀婚：8,000円） 

＊12/25 年越し簡易例会（プログラム） 

  

＊1/1 法定休日の為休会 

＊1/8  〃 

＊1/15 新年夜間例会（親睦）→委員長一任 

→場所とアトラクションはどうするか？ 

＊1/22 職業奉仕月間に因んで（職業奉仕） 

＊1/29 前期報告 



◇幹事報告 

１） 本日例会前に、11月定例理事会を開催致しました。 

２） 本日例会終了後、パスト会長会議を開催致します。 

３） 来週11月20日（月）例会は、職場例会です。10

時40分に戸出コミュニティセンターに集合し、乗

り合わせの上澤川鍛造工業株式会社様に行き、見学

となります。ご確認ください。 

４） 回覧：①会報NO.13、14 

   ②11/20（月）職場例会の出欠確認表（最終） 

   ③11/27（月）植樹例会の出欠確認表（最終） 

 

◇ニコニコBOX報告 

魚住会長：第102回全国高校サッカー選手権富山県大会に

おきまして、息子が所属する富山第一高校が９連覇

を達成しました。皆様の応援のおかげです。引き続

きよろしくお願いします。 

勝山 功君：11月10日第4グループゴルフ大会で団体戦

でイモになり、残念でした。グロスではトップだっ

たのに 

八塚昌俊君：誕生日お祝いをいただいて。27日に68歳に

なります。 

山辺知代君：魚住会長、完走おめでとうございます！！ 

うちとタナベ自動車さんの社員が所属するハンド

ボール男子の富山ドリームス初勝利しました！ 

板坂敏雄君：会長、マラソンお疲れ様でした。全権を「高

岡北ロータリークラブ会長」と書いて出てくれれば

宣伝にもなったのに！ 

海下 巧君：富山第 4 グループ懇親ゴルフ参加しました。

5位でした。スコアは？？？ 

島 幸美君：10 月の末頃ですが、呉羽カントリー月例 B

クラスで優勝しました。 

10 月 5 日に社長交替し、私は会長になりました。

少し気分的には楽になりました。 

最近は毎日ゴルフのことばかり考えています。 

「どうしたらもっと飛ぶか」「どうしたらスコアが

良くなるか」ばかり考えています。 

吉谷奈艶子君：魚住会長、富山マラソン完走おめでとうご

ざいます。 

11 月 8 日に世界インターアクト週間に合わせて高

岡西RCさんに卓話によんでいただきました。笑わ

せるおもしろい話ができなくて反省しています。 

野尻信晴君：魚住会長、魚のごとくスイスイと完走おめで

とうございます。 

先日吉谷さんの卓話良かったと西ロータリーの人

が言っていました。なんか手と手をつないだ男性で

した。 

【今年度ニコBOX累計額 145,000円】 

 

◇出席報告  出席者 19名 メイクアップ済 0名 

◇本日のプログラム（担当：ロータリー財団） 

「ロータリー財団月間に因んで」 

五十  豊R財団委員長 

Every Rotarian,Every Yearクラブバナー 

100％R財団寄付クラブバナー 

 

 

◇11月在籍表彰 

 吉谷奈艶子 君（９年） 

 

◇11月結婚記念日祝い 

本井  衛 君（ ３日、２７年） 

上田 正宙 君（２０日、２４年） 

金田 恒幸 君（２３日、４４年） 

 

◇11月誕生日祝い 

長澤 貴士 君（ ３日） 

八塚 昌俊 君（２７日） 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
10/23例会 

修正出席率 

1名 32名 76.0 ％ 82.14 ％ 


